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«Postleitzahl» «Wohnort» 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nr. 21 - BAU-, WEGE- UND UMWELTAUSSCHUSS KATTENDORF vom 26.04.2018  

 
«Anrede2» «Nachname», 
 
nachstehende Protokollabschrift erhalten Sie für Ihre Akten: 
 
Beginn: 19.30 Uhr; Ende: 21.19 Uhr, Kattendorf, Feuerwehrgerätehaus 
 
Mitgliederzahl: 5 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
GV Hamm, Almut (1. stellv. Vorsitzende) 
GV Müller, Dirk für GV Otte, Walter 
GV Kriemann, Lars – zugleich Protokollführer 
GV Soukup, Renate für WB Ahrens, Klaus-Armin  
GV Lüdemann, Jan Stefan für WB Hübner, Karsten 
 
Nicht stimmberechtigt: 
Bürgermeister Ahrens, Horst-Helmut 
GV Möller, Gunda 
GV Rueck, Marlies 
Herr Dipl.-Ing. Weimar, W

2
 Ingenieurgesellschaft mbH 
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Tagesordnung: 

01.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02.  Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

03.  Fragen der Ausschussmitglieder 

04.  Bericht L 80 Einfahrt Dorfstraße  
   hier: Geplante Maßnahmen der LBV Schl.-H., Niederlassung Lübeck, zur Beseitigung der  
     Oberflächennässe 

05.  Gemeindewege und Straßen 
   hier: Notwendige Sanierungsmaßnahmen an Gehwegen und Gemeindestraßen 

06.  Beleuchtung Gemeindegebiet (zukunftsweisende Technik, E-Checks) 
   hier: Vorgehensweise zur Erneuerung der Dorfbeleuchtung, Sachstandsbericht über Vergabe 
      der E-Check-Prüfung 

07.  Geschwindigkeitsmessanlage 
   hier: Festlegung der Messpunkte, Planng der Einsatzzeiten und Verantwortung für den Standort- 
     wechsel, Festlegung der Verantwortung für die Datenauswertung und Umgang mit den Aus- 
     wertungen  

08.  Flutlichtanlage Sportplatzgelände  
   hier: Information über den derzeitigen Planungsstand 

09.  Einwohnerfragestunde 

 

 

TOP 1:  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die stellv. Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 

TOP 2:  Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters  

Vorsitzender: 
Keine Mitteilungen. 
 
Bürgermeister: 

 Am 16. April wurden wir von Herrn Rerop über die Errichtung einer Mobilfunkanlage der Telekom in 
der Gemeinde Kattendorf informiert. Der Standort soll im Bereich des Sportplatzes zur Abdeckung 
der Gemeinde und des Umlandes aufgestellt werden. Der von der Telekom angedachte Standort 
gegenüber der Sportanlage wurde abgeleht, da es sich hier um Bauerwartungsfläche handelt. Dieser 
Einwand wurde akzeptiert mit der Bitte, im Bereich der vorgesehenen Fläche ein Alternativangebot 
zu benennen. Es wurde vereinbart, diesen Auftrag an die neue Gemeindevertretung zu übergeben. 
Mit der Errichtung des Mastes soll in 2019 begonnen werden. Die Standortentscheidung sollte im 
2. Halbjahr 2018 abgeschlossen sein. 

 An unserem Wertstoffsammelplatz sind erhebliche Mengen an Textilien in Säcken abgelagert wor-
den, die nicht in den Textilcontainer wegen Überfüllung passten. Unser Gemeindearbeiter hat die 
Entsorgung in Schmalfeld vorgenommen. Wir werden die Kosten dem Wege-Zweckverband in 
Rechnung stellen. 

 Heute haben der Wehrführer und ich das MTW für die Freiwillige Feuerwehr nach Absprache mit 
Herrn Wittkowski bei Opel Fischer in Kaltenkirchen bestellt. Es handelt sich um einen Opel VIVARO 
COMBI L2H1, 9 Sitzer. Das Fahrzeug erfüllt die Anforderungen und Vorgaben der Feuerwehr. Das 
Fahrzeug wird im Bauhof untergestellt. Hierzu bedarf es einiger Umbauarbeiten, die gemeinsam mit 
der Feuerwehr, dem Seniorenclub und KiJuKa sowie dem Bau-, Wege- und Umweltausschuss vor-
genommen werden. Für die Unterbringung des Bauhof-Anhängers muss noch eine Möglichkeit ge-
funden werden. 
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TOP 3:  Fragen der Ausschussmitglieder  

Keine Fragen. 
 
 

TOP 4:  Bericht L 80 Einfahrt Dorfstraße 
    hier: Geplante Maßnahmen der LBV Schl.-H., Niederlassung Lübeck,  
            zur Beseitigung der Oberflächennässe  

Herr Weimar berichtet über die geplante Maßnahme zur Trockenlegung der L 80 in der Kurve / Einfahrt 
Dorfstraße. 
 
 

TOP 5:  Gemeindewege und Straßen 
    hier: Notwendige Sanierungsmaßnahmen an Gehwegen und Gemeindestraßen 

Es wird ein Termin mit den Fraktionen lose geplant. 
 
 

TOP 6:  Beleuchtung Gemeindegebiet (zukunftsweisende Technik, E-Checks) 
    hier: Vorgehensweise zur Erneuerung der Dorfbeleuchtung, Sachstandsbericht über 
             Vergabe der E-Check-Prüfung  

GV Almut Hamm und Bürgermeister Ahrens berichten über die Möglichkeiten zur Sanierung der            
Straßenbeleuchtung. Das Thema wird weiter in den Fraktionen beraten. 
 
 

TOP 7:  Geschwindigkeitsmessanlage  
    hier: Festlegung der Messpunkte, Planung der Einsatzzeiten und Verantwortung für  
            den Standortwechsel, Festlegung der Verantwortung für die Datenauswertung 
            und Umgang mit den Auswertungen  

Bürgermeister Ahrens stellt die Geschwindigkeitsmessanlage vor.  
Es kümmern sich als Paten: Walter Otte, Armin Ahrens und Andreas Retzmann 
Der Bau-, Wege- und Umweltausschuss schlägt 5 Standorte vor: 
 

 Kaltenkirchener Straße, Höhe „Holdorf“ 

 Winsener Straße 

 Reiterhof „Dalarna“ 

 Sportplatz 

 Weeden, Sievershüttener Straße 
 
Der Bau-, Wege- und Umweltausschuss kümmert sich um die Umsetzung. 
 
 

TOP 8:  Flutlichtanlage Sportplatzgelände 
    hier: Information über den derzeitigen Planungsstand  

Bürgermeister Ahrens berichtet über den Stand der Planungen. 
 
 

TOP 9:  Einwohnerfragestunde  

Herr Günter Dill hat 

 Fragen zum E-Check in den Gemeindeeinrichtungen. 
 
Herr Clemens erkundigt sich 

 über den evtl. geplanten Funkmast. 
 
Herr Schmidt schlägt 

 Schwellen als Bremse in der Dorfstraße vor. 
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Herr Schmidt fragt  

 nach Verkehrs- und Geschwindigkeitsauswertungen, die ihn die SPD zur Verfügung stellen wollte. 
 
Herr Dirk Müller fragt 

 nach dem Stand der Glasfaserverlegung in den Buschweg. 
 
Herr Udo Barkmann fragt 

 nach dem nächsten Bürgerbrief. 
 
Herr Fischer hat 

 Fragen zum Stand der Überschwemmungsschutzarbeiten. 
 
Herr Finn Scheben berichtet 

 über Fördermöglichkeiten für die Flutlichtanlage. 
 
Herr Mirco Grönwohld hat 

 Fragen zum Stand der Sanierung des Radweges nach Oersdorf. 
 
 
Gez.: Lars Kriemann 
      Protokollführer  
 


